

Chansons que saint Josémaria aimait bien

Saint Josémaria aimait bien chanter des chansons d'amour en les redressant vers l'amour de Dieu. Voici quelques chansons (en mp3) dont il tirait profit pour faire son oraison personnelle.

01/01/2009

Saint Josémaria aimait bien chanter des chansons d'amour en les redressant vers l'amour de Dieu: «

N'hésitez jamais à chanter des chansons évoquant l'amour humain en sa pureté, pour les ramener à l'amour divin. En effet, on n'aime que d'un seul cœur. Le Seigneur nous aime ainsi, à la folie, chacun de nous comme si nous étions le seul être sur terre »

(Citée por Ana Sastre, Tiempo de Caminar)

CHANSONS

Voici quelques chansons dont il tirait profit pour faire son oraison personnelle.

- Aprite le finestre, (Ouvrez les fenêtres) est une chanson italienne que saint Josémaria aurait voulu que l'on chante au moment de sa mort.
- Chansons chantées devant Notre Dame de Guadalupe, Maria Elena, Gracias (Merci). Télécharger ici l'audio et les paroles.

- Gracias et Maria Elena (paroles)

- Aussi bien Jean-Paul II que saint Josémaria ont chanté plus d'une fois “La Morenita” (La Brunette) en pensant à la Sainte Vierge.

Télécharger les paroles des chansons en pdf La Morenita

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/chansons-que-saint-josemaria-aimait-bien/>
(05/02/2026)